
 

 

 
 
 
 
 
 

 
ACCOMPLIR VOS ACTIONS EN LES DISSIMULANT 

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Notre Saint Prophète salla Llāhu ‘alayhi wa-sallam dit : 

   اسْتعَِينوُا عَلىَ قَضَاءِ حَوَائجَِكُمْ باِلْكِتمَْانِ 

"Cherche de l'aide pour satisfaire tes besoins en les dissimulant". [Quand tu veux 
faire quelque chose, fais-le sans le dire à personne. Les gens pourraient vous envier, et alors 
vos plans pourraient ne pas fonctionner, ou vous vous sentirez mal. 

Par conséquent, lorsque vous devez faire des choses, c'est un beau conseil de notre 

Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, car l'humanité est avec l'ego. Même les musulmans suivent leur ego, et 
ceux qui ne sont pas musulmans leur obéissent totalement. Par conséquent, pas besoin de 
parler des choses que vous voulez faire autour des gens. Il y a des choses dont il ne faut 

pas parler. Elles doivent être faites en secret. Allah جل جلاله nous aidera, et notre travail se 
déroulera sans problème. 

Sinon, quand on dit aux gens " je vais faire telle ou telle chose ", on le fait mais ça 
ne marche pas. La plupart du temps, quelque chose vous bloque, ou quelqu'un fait quelque 
chose directement contre vous et vos plans ne se réalisent pas. Ou il ressent de l'envie et 
cela ne fonctionne pas non plus. 

Par conséquent, tout ce que notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam a dit 

est bénéfique pour nous. C'est le conseil que nous devons suivre. Les chosesqu'Il صلى الله عليه وسلم a dites 
sont bénéfiques pour l'humanité. Mais l'humanité ne suit pas notre Saint Prophète salla 
Llāhu 'alayhi wa-sallam, bien sûr. Plus de gens suivent leurs propres égos et désirs. Avec 
cette arrogance et cet égoïsme, ils se vantent et disent "je vais faire ceci et cela", mais 
ensuite rien ne se passe. Et ensuite ils s'étonnent pourquoi ça n'a pas marché. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Qu'Allah جل جلاله nous protège du mal de nos égos. Parce qu'aujourd'hui, les gens se font 
le plus de mal à eux-mêmes. Lorsqu'ils n'écoutent pas et n'acceptent pas les conseils, ils 

sont eux-mêmes en perte. Qu'Allah جل جلاله fasse de nous des personnes qui l'entendent et 

l'écoutent جل جلاله et le suivent جل جلاله insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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07 Decembre 2022/ 13 Jumada al-Awwal 1444 
Prière de Fajr, Akbaba Dergah  
Www.hakkani.org  

http://www.hakkani.org/

